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Принципиальность—неотъемлемое качество 
комсомольского руководителя

Комсомольскому ра
ботнику всегда образцом 
для подражания служил, 

служит и будет служить образ 
партийного руководителя. Неисся
каемая деловитость, страстность, 
глубокая вера в силы народа, 
убежденность, принципиаль
ность — эти качества всегда бы
ли присущи тем, кого облекали 
своим доверием партия, народ.

У партийных руководителей 
комсомольский актив учится на
ходить главное в работе, то зве
но, вытянув которое можно ре
шить главные вопросы; учится 
наполнять каждый день, пусть 
мало эффектными, но необходи
мыми делами; учится трезво оце
нивать обстановку и делать пра
вильные выводы.

У нас растет немало способных 
комсомольских активистов, рабо
тающих с огоньком, накапливаю
щих день за днем крупицы опы
та, своей деловитостью снискав
ших уважение молодежи. И, как 
правило, анализируя истоки их 
авторитета, нетрудно среди про
чих качеств разглядеть принци
пиальность — родную сестру 
убежденности и деловитости.

Если комсомольцы знают свое
го товарища как человека неприн
ципиального, легко меняющего 
свои мнения, пасующего перед 
первым серьезным испытанием. — 
они никогда не проникнутся к 
нему уважением.

Секретарь Верхне-Салдинского 
горкома ВЛКСМ тов. Спиридонов 
внешне может показаться челове
ком очень принципиальным. По
слушать его речь—и кажется, за 
любым словом кроются твердость, 
решительность, готовность следо
вать данному слову до конца. Но 
стоит присмотреться к работе и 
нетрудно увидеть, что не подкре
пляются слова делами, да и сло- 
ва-то сегодня одни, завтра — 
другие. Долгое время Спиридонов 
считал, например, что создать мо
лодежные бригады можно только 
в вспомогательных цехах пред
приятий города. Так же легко он 
согласился с мнением, что многое 
можно сделать и в основных це
хах. С той же легкостью он от
махнулся и от того, и от другого.

Плохие бытовые условия у мо
лодых рабочих Верхне-Салдинско
го металлургического завода. 
Есть по этому поводу решения 
горкома. Не раз гневные слова 
обращал Спиридонов в адрес хо
зяйственников завода. Однако 
при разговоре с ними в голосе 
секретаря появляются проситель
ные нотки, Спиридонов легко со
глашается с любыми отговорками.

Принципиальность приходит с

убежденностью, только тогда, ко
гда человек глубоко уверен в 
том, что именно так, а не иначе, 
должно быть. А правильное ре
шение может быть только тогда, 
когда оно не противоречит инте
ресам организации. Для того, 
чтобы отстаивать свою точку зре
ния, не отступать от принятого 
решения, нужно тщательным об
разом проверить каждое обстоя
тельство дела. Недаром известная 
пословица советует: «Семь раз 
отмерь, раз отрежь».

Нередко мы сталкиваемся с 
людьми, которые предпочитают 
неглубокое знакомство с- сутью 
дела, пытаются решать все на
скоком, в ложной уверенности в 
том, что, мол, они все знают, все 
и всегда решают верно. Именно 
это приводит к ненужному 
упорству, к тому, что приходится 
менять под влиянием хода дел 
свое мнение.

Принципиальный человек прав
див. Он не станет кривить душой 
ради того, чтобы не обидеть то
варища; заслуживающего упрека, 
не будет давать пустых посул ра
ди кратковременного личного ус
пеха у молодежи. Лучше сказать 
горькую, но правду в глаза, чем 
в глаза — одно, а за глаза — 
другое.

Но принципиальность ничего 
общего не имеет с упрямством. 
Упорствует человек недалекий, не 
умеющий увидеть своих ошибок. 
Не раз секретарю Пышминского 
райкома ВЛКСМ тов. Чернышо
ву говорили о том, что он не
серьезно относится к подбору 
кадров. Но попробуйте разубедить 
его в том, что человек, на кото
рого пала симпатия Чернышова, 
не подходит по деловым качест
вам. Секретарь будет спорить, 
упорствовать, несмотря на то. что 
вопрос ясен для всех, кроме него.

Упрямство рождается там, где 
пренебрегают коллегиальностью в 
работе, отвыкают уважать мнение 
товарищей. А ведь принципиаль
ность — необходимый залог кол
легиальности в работе. Она не
обходима для того, чтобы избе
жать ошибок в принимаемых ре
шениях, чтобы поднять ответ
ственность каждого из членов вы
борного органа за дела организа
ции, помешать отдельным товари
щам скрыть свою бездеятельность 
за спиной комитета.

Принципиальность — необходи
мое качество комсомольского ру
ководителя, без которого немы
слимо правильно построить рабо
ту, завоевать авторитет у моло
дежи, без которого не придет 
деловитость.

Казанский завод резиновых технических изделий 
освоил выпуск шаров-зондов крупных размеров. 
Опи применяются на дрейфующих научных стан
циях «Северный полюс-3» и «Северный полюс-4» 
для определения направления ветра, температуры, 
давления воздуха. Шары-зонды различных разме
ров отправляются также в страны народной демо
кратии,

НА СНИМКЕ: в цехе испытания шаров-зондов.

Снимок Б МЯСНИКОВА.
(Фотохроника ТАСС).

*

Навигация
Дон уже давно очистился ото 

льда. По реке регулярно курси
руют теплоходы до Раздорской, 
Мелеховской и других станиц.

Возобновилось движение судов 
между Ростовом и станицей Се- 
микаракорской. На этой линии 
курсирует комфортабельный теп
лоход «Восход». Открылось дви
жение судов и по Манычскому 
водному пути.

На строительстве Каховской ГЭС
У строителей Каховской 

ГЭС наступила горячая по
ра. Коллектив стройки ре
шил до открытия навигации 
завершить сооружение су
доходного шлюза и пере
крыть русло Днепра.

В ближайшие дни нач
нется монтаж башни верх
ней части шлюза. До от
крытия навигации в соору
жение шлюза будет уложе
но еще около 30 тысяч ку
бометров бетона. Укреп
ляется дно реки в непо
средственной близости к 
плотине и зданию ГЭС. Од

новременно ведется монтаж 
арматуры бычков, по кото
рым будет проложен желез
нодорожный мост.

В основные сооружения 
уже уложено около мил
лиона кубометров бетона.

Над стройкой возвышает
ся каркас монтажной пло
щадки машинного зала 
ГЭС. Он уже достиг высо
ты восьмиэтажного здания. 
Смонтировано шесть ста
торов турбин. Скоро нач
нется установка первого ра
бочего колеса турбины.

Полевые работы в Грузии
Сельскохозяйственные ра

боты в низинных районах 
Грузии начались на месяц 
раньше, чем в прошлом го
ду. Колхозы Горийского и 
Душетского районов засея
ли первые сотни гектаров 
яровой пшеницей. Присту
пили к севу в парниках ово
щеводы Гареубанского, Ку
таисского, Цхалтубского и 
других районов. Сельхозар
тели Алазанской долины 
ведут подкормку озимых ми
неральными удобрениями.

Широко развернулись ве
сенние работы на полях и

плантациях субтропических 
районов. Механизаторы 
МТС готовят почву под та
бак и -эфироносы. Многие 
колхозы зоны Черноморско
го побережья расширяют 
посевы кукурузы за счет 
осушения заболоченных зе
мель и расчистки склонов 
гор, покрытых зарослями 
кустарников. В Кобулет- 
ском, Батумском, Очамчир- 
ском и других районах, от
личающихся теплым клима
том и обилием влаги, го
товятся участки для получе
ния двух урожаев кукурузы.

Свердловск 16 февраля
4- На строительство завода прибыла делегация с челябин

ской комсомольской стройки.
> Бригада маляров тов. Портнова заканчивает отделку пер

вого дома на жилпоселке. 17 февраля эта бригада переходит на 
второй дом.

4- Бригада Виталия Кащея производит кладку третьего, 
последнего, этажа жилого корпуса, предназначенного для 
аварийного персонала.

+ На прошлой неделе началось бетонирование фундаментов 
второй очереди главного корпуса. Но вот уже четвертый день, как 
работы на главном корпусе почти не ведутся. Это получилось 
оттого, что руководители стройки во-время ие позаботились о 
строительстве склада под цемент. И вот теперь, когда на строи
тельную площадку прибыли вагоны с цементом, начальник строи
тельства Чиркин спохватился, наконец, и отдал распоряжение 
направить на строительство склада всех плотников, работавших 
на изготовлении опалубок.

на Дону
За дни зимней навигации флот, 

приписанный к Ростовскому пор
ту, перевез уже свыше 20 тысяч 
пассажиров.

Небывало ранняя весна позво
лила начать и грузовые перевоз
ки. Ростовские портовики уже от
правили вверх по Дону первое 
в этом году нефтеналивное суд
но «Окунь». Оно доставит нефте
продукты МТС Семикаракорского 
района.

МАШИНЫ ДЛЯ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА
На Львовском заводе сельско- 

' хозяйственного машиностроения 
собрана первая партия универ
сальных кормодробилок, предна
значенных для переработки в 
муку соломы, сена, овса, ячме
ня, кукурузы. Машина приводит
ся в действие электромотором, но 
может работать и от мотора 
трактора или от какого-либо дру
гого двигателя.

Львовский механический завод 
Министерства строительства 
СССР начал делать передвиж
ные электростанции мощностью 
48 киловатт. Их будет удобно 
использовать на животноводче
ских фермах, молотильных токах,

в новых совхозах и на строи
тельстве. Осваивается выпуск 
буровых станков с полным набо
ром инструментов для бурения 
скважин колодцев в районах ос
воения целинных земель.

Заводы «Металл», приводных 
прессов, автопогрузчиков и ряд 
других предприятий готовят про
изводство к выпуску мощных вея- 
лок-сортировок «ВС-8», двухосных 
четырехтонных автоприцепов для 
перевозки зерна; по срав
нению с прошлым годом вдвое 
увеличено изготовление запасных 
частей к тракторам, комбайнам и 
другим сельскохозяйственным 
машинам.

Сотрудниками Всесоюзного научно- 
исследовательского института строитель
ного и дорожного машиностроения 
Н. М. Батуевым и Д. С. Федосеевым 
создан ручной электромолот для разру
шения мерзлого грунта и бетона.

По сравнению с существующими 
пневматическими отбойными молотка
ми он обладает в три раза большей 
энергией удара. Его преимуществом 
является также и то, что оп работает 
от электросети и не требует компрес
сорной установки.

Пловучая база
11 февраля в воды Северной 

Атлантики, где ведут промысел 
сельди литовские рыбаки, в пер
вый рейс ушла новая пловучая 
база «Советская Арктика». Это 
самое большое судно во флоти
лии. Здесь имеются поликлиника 
с терапевтическим и хирургиче
ским отделениями, кинозал на

ушла в рейс
100 мест, магазин продовольст
венных и промышленных товаров, 
пекарня.

«Советская Арктика» — чет
вертая пловучая база, предна
значенная для приемки сельди от 
рыболовных судов. В нынешнем 
году литовские рыбаки получат 
еще две новые пловучие базы.

В настоящее время эксперименталь
ный образец молота проходит испыта
ния.

НА СНИМКЕ: Д. С. Федосеев и сле
сарь-механик А. М. Брюзгин за испы
танием нового электромолота.

Снимок В. МАСТЮКОВА 
и С. ПРЕОБРАЖЕНСКОГО. 

(Фотохроника ТАСС).

На бывшем Аптекарском острове
На бывшем Аптекарском остро

ве в Ленинграде, где Петром 
Первым был заложен «Огород 
для лекарственных растений», 
размещается одно из крупнейших 
научных учреждений страны — 
Ботанический институт имени 
В. Л. Комарова Академии наук 
СССР. Здания этого института 
находятся на территории сада, 
где на каждом участке широко 
представлена растительность на
шей страны.

Завершено капитальное вос
становление разрушенной во вре
мя войны пальмовой оранжереи, 
высота стеклянных сводов кото
рой 26 метров. Закончено вос
становление еще пяти других 
крупных оранжерей. Теперь об
щая площадь отстроенных соору
жений превышает три тысячи 
квадратных метров. В оранжере

ях зимуют десятки тысяч тропи
ческих и субтропических расте
ний.

Внимание посетителей сада 
привлекает и экспозиция находя
щегося на его территории круп
нейшего в СССР Ботанического 
музея. Сейчас здесь открыт но
вый зал. Более 16 тысяч экспо
натов, выставленных для обозре
ния, показывают разнообразие 
растительного мира — от Аркти
ки до жарких тропиков и пу
стынь. Представлены растения 
Кавказа, Крыма, Средней Азии, 
Дальнего Востока и других райо
нов. Демонстрируются образцы 
древесины, плодов, семян, расти
тельных продуктов, а также вы
работанные из них изделия ме
дицинской, пищевой и других от
раслей промышленности.

ПИЩЕВЫЕ ОТХОДЫ
ДЛЯ ОТКОРМА СВИНЕЙ

В ряде пригородных совхозов 
Украины организован откорм сви
ней с использованием пищевых 
отходов.

ЖивоГгноводы совхоза! «Одес
ский» расставили во дворах ком
мунальных домов Одессы спе
циальные чаны. За истекший год 
совхоз использовал 3600 тонн та
ких отходов, что составило около 
15 процентов всех расходуемых 
кормов. В результате совхоз уве
личил выход свинины за год до 
7150 центнеров. Себестоимость 
центнера продукции снижена на 
46 рублей 50 копеек. Хозяйство 
получило свыше 60 тысяч руб
лей прибыли.

Пищевые отходы для откорма 
свиней используют также приго
родные совхозы, расположенные 
вокруг Харькова, Днепропетром 
ска, Николаева и других городоа 
республики. Д
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' Раньше в нашем районе нигде 
не выращивали кукурузу. И по
этому, когда в апреле прошлого 
года мне сказали, что наш кол
хоз будет сеять первые пять гек
таров кукурузы, стало как-то 
странно и тревожно, Ведь мы 
привыкли считать, что кукуруза- 
культура теплых, южных краев. 
Как-то она будет расти у нас, 
на Урале?

Получили мы через «Сортеем- 
овощ» около центнера семян, 
протравили и«, подготовили к по
севу. Постарались подобрать уча
сток с наиболее плодородной 
почвой, после капусты и карто
феля, под которые раньше вно
сился навоз. Участок был защи
щен с севера от ветров лесом и 
расположен на солнечной сторо
не Хотя осенью здесь и была 
проведена зяблевая вспашка, но 
весной за неделю до сева мы 
перепахали его еще раз на глу
бину 25 сантиметров и пробороно
вали в два следа. Наконец, во 
второй декаде мая посеяли куку
рузу квадратно-гнездовым спосо
бом на глубину 6—7 сантимет
ров по 3 — 4 семечка в луику.

Всходы были хорошие, друж
ные. Но едва растения поднялись 
от земли, их прихватил июнь
ский заморозок. Рост немного за
медлился, но вскоре наша «южан
ка» переболела и начала бурно 
расти. К началу появления сул
танов кукуруза достигла высоты 
двух с половиной метров. На од
ном конце участка, где почва 
лучше, урожай был 500 центне
ров зеленой массы с гектара. Мы 
могли бы и со всей площади по
лучить столько сочной питатель
ной зелени, но опыта выращива
ния кукурузы у нас еще не бы
ло, и мы допустили много оши
бок.

Взять хотя бы обработку. По-

Первые шаги
■ Когда Зое случалось видеть на 
огородах у любителей или на 
опытных участках юннатов высо
кие яркозеленые стебли кукуру
зы, увенчанные бело-восковой или 
янтарно-желтой свечой початка, 
ей и в голову не приходило, что 
самой придется выращивать ее в 
поле, Она, как и все уральцы, 
привыкла с некоторым недовери
ем смотреть на южные растения, 
занесенные в их суровый край.

Об этом вспомнила девушка, 
когда пришлось ей, молодому аг
роному колхоза «Первый комму
нар», не имеющему большого 
опыта, впервые самостоятельно 
сеять кукурузу. Это дело для всех 
было новым, не у кого было по
учиться, спросить совета. И хо
тя агротехника кукурузы очень 
проста, трудности у молодого аг
ронома встретились с самого на
чала. Хорошо еще, что крепко

Впервые в прошлом году сеяли колхозы 
нашей области новую ценную кормовую 
культуру—кукурузу на силос.

Первый опыт показал, что кукуруза хо
рошо растет в наших условиях и дает уро
жай от 200 до 900 центнеров зеленой мас
сы с гектара. Силос из кукурузы—один из 
лучших и дешевых молокогонных кормов, он 
быстро' повышает продуктивность скота.

О том, как вырастили урожай кукурузы 
в колхозе «Первый коммунар», Сысертско- 
го района, и какой доход он принес, вы 
узнаете, прочитав эту страницу.

Южанка в колхозе
сеяна была кукуруза хорошо, а 
вот правильно обработать ее мы 
не смогли, и квадраты у нас не 
получились. Участок находился в 
средине между другими куль
турами и с одной стороны не 
была оставлена поворотная поло
са. Поэтому два раза пропахали 
междурядья навесным культива
тором в одну сторону, а в дру
гую грантор не смог пройти. 
Большим упущением было и то, 
что за все лето мы не внесли под 
кукурузу никаких удобрений. На 
тех участках, где в прошлые годы 
земля удобрялась, кукурузы 
сняли на 70 центнеров с гектара 
больше, чем с неудобренных.

Запоздали и с уборкой. Ско
сили мы кукурузу, когда ее 
«подсушили» первые заморозки и 
она уже не была такой сочной. 
Початки засилосовали вместе со 
стеблями и листьями, хотя можно 
было их хранить отдельно, как 
самый питательный корм.

Нынче мы сразу с осени вы
делили место для кукурузы в 
кормовом севообороте. Весной 
думаем посеять 20 гектаров этой 
культуры по пласту многолетних 
трав, С осени провели на уча
стке зяблевую вспашку. При 
весенней культивации на каждый 
гектар внесем по 1,5 центнера 
сульфата миопия и 2 центнера 
суперфосфата. И посев теперь 
проведем так, чтобы междурядья 
можно было обрабатывать в двух 
направлениях.

Есть все условия для того, что
бы в этом году вырастить по 
400 центнеров кукурузы с каж
дого гектара посева. Постараемся 
во-время ее убрать и засилосо
вать. Ведь она поможет нам еще 
выше поднять продуктивность мо
лочного скота.

3. КУКЛЕВА, 
агроном.

помогли механизаторы: ребята 
молодые, энергичные, настойчи
вые.

Разве мог усидеть дома в эти 
горячие дни молодой комбайнер 
Семен Пыжьянов? Это-т невысо
кий, крепкий паренек с веселым, 
открытым взглядом засеял куку
рузные участки во всех колхозах 
Никольской МТС.

Со стороны могло показаться 
излишней придиркой, когда он 
требовал от «регулировщика» Ми
хаила Деменыпина точной, до 
сантиметра, разбивки поля. Не
мало пришлось постараться Ива
ну Колобову и Василию Палки
ну, которые с двух сторон поля 
лебедками натягивали мерную 
проволоку, чтобы расстояние меж
ду лунками было ровным. На 
первый взгляд, излишне скрупу
лезно шел сев кукурузы. А ока
залось, что это было не зря. 
Когда трактористу Петру Палки

ну пришлось об
рабатывать меж
дурядья, он , ос
тался очень дово
лен работой това
рищей: кукуруза 
взошла ровными, 
правильными ■ ря

дами, как будто 
чья-то искусная
рука зеленой 
тушью прочертила 
поле. Густая ще-

— Ну. как, девушки, хороший новый корм? — спрашивает доярок зоотех
ник Ольга Васягина.

— Еще бы! — отвечают подруги Мария и Тамара Палкины, набирая 
полные ведра кукурузного силоса. — С таким кормом мы любое обязатель
ство выполним!

Снимок И. ПАШКЕВИЧА.
----------------- Й Й--------------------- -

Вдвое вырастут доходы
В прошлом сельскохозяйствен

ном году наш колхоз только от 
животноводства получил такой 
же доход, ка.к в прежние годы от 
всего хозяйства. Но это нас не 
успокоило. Скот у нас хороший, 
работники в животноводстве по
стоянные, с большим опытом, и 
при создании прочной кормовой 
базы мы сможем удвоить и ут
роить доходы от животноводства.

Больше молока и молочных 
продуктов! — вот чего ждет от 
нас сейчас народ. Об этом гово
рится во всех последних реше
ниях партии по вопросам сель
ского хозяйства и особенно в 
постановлении январского Пле
нума ЦК КПСС «Об увеличений 
производства продуктов живот
новодства».

Работники молочно-товар-ной 
фермы взяли обязательство — 
надоить в этом году по 2 500 
литров молока от каждой фураж
ной коровы. И это слово крепко. 
Нынче скот у нас полностью 
обеспечен кормами и особенно 
молокогонным — силосом. Его на 
каждую фуражную корову зало
жено по шесть тонн. Этого вполне 
хватит до пастбищного периода.

В этом году у нас вырос хо
роший подсолнечник. С него ко
ровы прибавляют молоко. Но еще 
более эффективным оказался си
лос из кукурузы. Даже, несмот
ря на то, что мы опоздали с ее 

тина всходов тянулась вверх, на
встречу солнцу, кустилась длин
ными стрельчатыми листьями.

И никто не знает, сколько вол
нений пережила девушка-агро
ном, пока дождалась этих всхо
дов. Первый посев, как первенец 
у матери. Уже через несколько 
дней Зоя с утра пропадала на 
участке, онемевшими пальцами 
разрывала рядки, искала лунки и 
с нетерпением вглядывалась в 
крупные золотые горошины, оты
скивая хоть какой-нибудь намек 
на будущий росток. Но «южан
ка» выдержала характер: только 
через дне недели показались 
первые всходы. Не успела Зоя 
пережить эту радость, как снова 
горе: едва растения поднялись 
на четверть от земли, ударил 
крепкий заморозок. Кончики ли
стьев пожелтели. Сколько было 
тревог! Но к осени кукуруза ро
стом уже обогнала агронома! И 
Зое приходилось вставать на цы
почки, чтобы рукой достать до 
верхушки. Вот это первенец!

Но не пришлось Зое Куклевой 
вырастить своего первенца та
ким, как она бы хотела. Еще 
весной договорились в правлении 
колхоза, что с одной стороны 
кукурузного поля оставят пово
ротную полосу, а с другой яч
мень скосят на корм. А когда 
подошла пора обработки, члены 
правления засомневались, и пред
седатель колхоза Федор Ивано
вич Палкин сказал:

— Еще неизвестно, что из этой 

уборкой и силосовали уже сухую, 
все же этот высококалорийный 
корм дал неожиданные результа
ты. При скармливании коровам 
силоса из подсолнечника суточ
ный надой на ферме был 750 
литров, а когда ввели в рацион 
кукурузный силос — надой вы
рос до 820 литров. Раньше у нас 
такой надой был в хорошие лет
ние месяцы, а сейчас мы доби
лись его зимой, в самое тяжелое 
для животноводства время. "

Мы убедились, что силос, и 
особенно силос из кукурузы, — 
лучший корм коровам зимой. Ес
ли в прежние годы, когда было 
мало кормов, основные удои мы 
получали в пастбищный период, 
а за зимние месяцы не надаива
ли и 200 литров, то сейчас от 
каждой фуражной коровы надои
ли уже более 600 литров молока 
и по результатам января завое
вали переходящее Красное знамя 
исполкома облсовета и обкома 
КПСС

Всевозрастающая продуктив
ность молочного скота вдвое — 
втрое повысит доходы колхоза и 
колхозников. И этого поможет нам 
добиться в первую очередь но
вая кормовая культура — куку
руза, Она даст нам молоко, мог
ло и высокие доходы.

О. ВАСЯГИНА,
зоотехник.

кукурузы получится, а уж яч
мень больно хорош! Тут дело 
верное. — И пришлось обрабо
тать посевы только с одной сто
роны.

Затем нужно было подкормить 
кукурузу минеральными удобре
ниями, но и тут агроному не по
везло. Правление не выделило 
людей. Очевидно, в этих слу
чаях у Зои не хватило принци
пиальности в проведении своей 
линии. Но хорошо уже и то, что 
эти ошибки, уступки показали ей, 
как важно во всем быть настой
чивой и последовательной. Об 
осенних заморозках в колхозе по
чему-то не подумали, а они и 
подвели полеводов. Убери они 
кукурузу на несколько дней рань
ше, сколько сочной, питательной 
зелени было бы сохранено! Но 
после сентябрьского мороза она 
уже не смогла поправиться. Ли
стья подсохли, потеряли свою 
сочность.

Всем было интересно, что за 
силос получится из этой новой 
культуры, как его примут коро
вы и какой от него будет толк?

И оказалось, что результаты 
превзошли все ожидания живот
новодов и разбили сомнения 
скептиков.

...Наступает час кормления, 
Издали слышно, как гремят ва
гонетки подвесной железной до
роги. Это из кормокухни на фер
му подвозят резаный картофель, 
репу, силос. Коровы еще не при
выкли к шуму и испуганно ко
сятся на вагонетки. Но с шу-

624 литра молока
В прошлом году в нашем кол

хозе было получено 1 445 литров 
молока от каждой фуражной ко
ровы. Нынче животноводы реши
ли довести удой до 2 500 лит
ров.

Когда я осенью приняла свою 
группу коров, суточный надой в 
ней был не выше 45 литро®, а 
сейчас он доходит до 90 и боль
ше, хотя обычно в эти месяцы 
всегда падал. Дело в том, что 
нынче нам созданы хорошие ус- 
лю®ия для работы. Самое глав
ное — этой зимой в колхозе в 
достатке грубых и сочных кор
мов, коровы всегда сыты, ря
дом, в автопоилках, свежая вода. 
Если в прошлом году зачастую 
приходилось кормить скот со
ломой, то сейчас у нас вдоволь 
сена, силоса, корнеплодов. Си
лоса, мы даем по 20 килограммов 
в день на каждую голову. Его 
поедают коровы особенно охот
но: он сочный, аппетитный, со
держит питательные вещества.

Впервые мы кормили в эту. 
зиму коров силосом из кукурузы. 
Жаль, что кукурузным силосом 
была заполнена только одна яма. 
Правда, нам его хватило не 
надолго, но мы сразу заметили, 
как коровы прибавили удой. Ко
рова Ягодка в эти дни, напри
мер, стала давать на 4—5 лит
ров молока больше.

За декабрь и январь я вы
полнила план надоя за три ме
сяца и на 10 февраля надоила 
от каждой фуражной коровы сво
ей группы по 624 литра молока.

Побольше бы нам таких кор
мов, как кукурузный силос, и 
мы надоим от своих коров не 
то что по 2,5 тысячи литров, 
а гораздо больше!

М. ПАЛКИНА, 
доярка.

мом вагонеток у них связывается 
и другое представление: они при
носят в помещение нежный све
жий запах, напоминающий аро
мат моченых яблок. Это новый 
корм — вкусный кукурузный си
лос.

Одна силосная яма кукурузы 
быстро опустела. Но то, что сде
лал новый силос, пробудило у 
доярок веру в него. Еще быГ 
Удои начали прибывать не по 
дням, а буквально по часам. Каж
дое утро учетчица МТФ с удовлет
ворением отмечала, что суточный 
удой вырос на 30—40 литров! В 
январе колхоз выполнил задание 
по надою молока на 230 процен
тов и вышел на первое' место по 
области. 196 литров на каждую 
фуражную корову в один из тя
желых зимних месяцев — такого 
в колхозе не знали. Это резуль
таты первых, еще робких шагов. 
Несомненно, скоро кукуруза зай
мет основное место в рационе 
крупного рогатого скота и про
дуктивность его будет еще выше.

Н. КАШИНА. .



Цветной плакат работы художника 
Ю. Иванова, выпущенный Свердлов
ским книжным издательством ко дню 
выборов.

Интересное собрание
' На Зыряновском руднике Ала
паевского рудоуправления со
стоялось комсомольское собрание 
«О честности и правдивости ком
сомольца». Молодые рабочие горя
чо говорили об уважаемом совет
ским народом звании комсомоль
ца. В своих выступлениях моло
дежь резко осуждала поведение 
отдельных членов коллектива — 
говорила о их недобросовест
ном отношении к комсомольским 
поручениям.

После собрания на руднике 
жизнь комсомольской организа
ции заметно оживилась.

Э. ШМУИЛОВИЧ.

На значок БГТО
В воскресенье к лыжной базе 

Центрального парка культуры и 
отдыха имени Маяковского с ут
ра потянулись сотни юных спорт
сменов Свердловска для участия 
в лыжных соревнованиях на приз 
газеты «Пионерская правда». 
Около трехсот лыжников пионер
ских дружин Сталинского рай
она соревновались в беге на ди
станцию два и три километра. 
Одновременно с мальчиками на 
дистанции один и два километра 
стартовали девочки.

Десятки школьников сдали 
нормы нового комплекса БГТО.

Письмо в редакцию

Не таная нам нужна помощь
Спортивное общество «Спар

так» в Красноуфимске в прошлом 
работало плохо. Нынче это обще
ство возглавил В. Лукоянов. Он 
горячо взялся за дело, и работа 
в обществе заметно улучшилась. 
Лучше стали помогать молодежи 
руководители промысловых ар
телей. Для приобретения спор
тивного инвентаря каждая артель 
выделила денежные средства по 
полторы — две тысячи рублей. 
В областной совет ДСО «Спар
так» в октябре 1954 года посла
ли заявку на приобретение лыж, 
костюмов, ботинок и т. д„ пе
речислили 11 500 рублей.

Председатель областного сове
та ДСО «Спартак» тов. Драчев
ский обещал удовлетворить на
шу просьбу. Пообещал, но вскоре 
забыл свое обещание.

Зимний спортивный сезон в 
разгаре. Наши товарищи, члены 
других спортивных обществ, хо
дят на лыжах, катаются на конь
ках, а мы с грустью поглядываем 
на них. На шесть промысловых 
артелей, в которых более трех
сот юношей и девушек, мы име-

Страницы «Устного Журнала»
Над городом — тысячи элек

трических огней. На копрах шахт 
«Капитальная-!» и «Капиталь- 
ная-П» далеко-далеко видны 
алые звезды — символ доблест
ного труда горняков. Воскре
сенье..,

Тот, кто сегодня свободен и 
получил пригласительный билет 
на комсомольско-молодежный ве
чер, торопится ко времени по
пасть во Дворец культуры. А 
вечер этот необычный: первый 
выпуск «Устного журнала».

Открыли «журнал» докладом 
«Счастье быть гражданином Со
ветского Союза». Его прочитала 
заведующая отделом Ревдинского 
горкома ВЛКСМ М. Иванова.

Вторая страница — воспоми
нания о прежней жизни рабочего 
рудника и о настоящем поселка. 
Об этом рассказал старейший 
работник рудника коммунист 
Г. Л. Латышев. Бригадир забой
ной бригады А. Абросимов, от
личница учебы 10 класса школы 
№ 16 В. Зырянова, молодой ин
женер рудника В. Сенук рас
сказали, как счастливо живет, 

ем только 30 пар лыж и к ним 
20 пар ботинок. В областном со
вете «Спартак» и не думают вы
сылать нам спортинвентарь, а 
наши деньги они давно уже из
расходовали на свои нужды. 
Сейчас у нас — ни денег, ни 
инвентаря.

В декабре прошлого года к 
нам в Красноуфимск приехала 
инструктор облсовета ДСО 
«Спартак» тов. Шойхер. Приезд 
ее обрадовал нас. Ну, думаем, 
хоть она чем-нибудь поможет нам 
организовать работу. Но не тут- 
то было. Тов. Шойхер', видимо, 
больше интересовали личные де
ла. Раза два она побыла в 
спортивной школе, где проводи
лись соревнования по волейболу, 
и больше мы ее не видели. За
купив себе и своим «коллегам» 
на Красноуфимском рынке про
дукты, она отбыла восвояси.

Нет, не такой помощи мы ждем 
от областного совета ДСО «Спар
так».

Е. ШАВКУНОВ, 
член артели «Металлист».

работает, учится и отдыхает на
ша молодежь, наши советские 
люди.

Как бы вплетая свои номера в 
заглавную тему вечера, участ
ники художественной самодея
тельности выступали с хорошо 
подобранными стихами, песнями, 
прославляющими нашу могучую 
Отчизну, мирный труд, партию 
и правительство.

...Закрывается последняя, пя
тая, страница «Устного журнала».

Смолкают шумные аплодисмен
ты. Но долго еще не расходится 
молодежь. Хорошее настроение у 
юношей и девушек, хорошими 
мыслями и чувствами обогати
лись они. Весело переговаривают
ся участники вечера, затевают 
игры.

Полезную инициативу проявил 
комитет ВЛКСМ, совместно с 
правлением Дворца культуры 
организовав интересный отдых 
рабочей молодежи. Так пусть же 
этот первый выпуск «Устного 
журнала» не будет последним.

Е. ЛАТЫШЕВ.

Агитпробег в честь выборов
Комитет ВЛКСМ треста Бок- 

ситстрой первым в Североуральске 
организовал агитбригаду по об
служиванию избирателей. Коман
да лыжников, в которую вошли 
член горкома ВЛКСМ Владимир 
Пластинин, сменный мастер строи
тельной конторы Анатолий Глад
ких, столяры деревообделочного 
комбината Виктор Нечаев, Нико
лай Марченков, слесарь ремонт
ной базы треста Арнольд Марты
нов, Раиса Козьмина, Тамара Ка
дочникова и другие, побывала в 
отдаленных населенных пунктах 
Всеволодо-Благодатского сельско
го Совета.

Участники агитбригады высту

Концерты талантливого скрипача

В Свердловске, в концертном 
зале филармонии, состоялись 
концерты молодого советского 
скрипача Эдуарда Грач.

Прирожденная музыкаль
ность и трудолюбие — вот ка
чества, обеспечивающие два
дцати че т ырехлетнему скр и п а ч у 
заслуженное признание. Еще 
будучи студентом второго курса 
консерватории, он занял первое 
место на Международном кон
курсе скрипачей, состоявшемся 
в Будапеште, на фестивале де
мократической молодежи и сту

КОНФЕРЕНЦИЯ МОЛОДЫХ ЗРИТЕЛЕЙ
Советский райком комсомола 

города Каменска-Уральского про
вел конференцию молодых зрите
лей по спектаклю В. Гусева 

пили перед избирателями с лек- 
циямщ, . беседами о кандидатах в 
депутаты. В программу концертов 
бригады были включены песни 
советских композиторов, пляски 
и акробатические номера.

Лесозаготовители, рабочее Се
вероуральского производственно
го участка химлесхоза, колхозни
ки горячо благодарили участни
ков агитбригады.

До дня выборов комитет ком
сомола треста решил провести 
еще несколько таких агитпробе- 
гов. I

В. БЕЛЯЕВ.

дентов в 1949 году. В после
дующие годы Э. Грач, как один 
из лучших представителей на
шей талантливой молодежи, по
бывал с концертами в Алба
нии, Польше, Норвегии, Фин
ляндии, Германии.

Сейчас Эдуард Грач совер
шает гастрольную поездку по 
Уралу и Сибири. В Свердлов
ске он выступает с сольными 
концертами и с симфоническим 
оркестром Свердловской госу
дарственной филармонии.

К. ЯРЦЕВ.

«Иван Рыбаков», поставленному 
городским драматическим теат
ром.

В. ЗРИЛОВ.

КАНДИДАТЫ НАРОДА

Человек большой души
Дарвин Назреев только что 

окончил школу фабрично-завод
ского обучения.

— Вог твой новый бригадир 
Николай Павлович Вершинин, — 
представил ему старый мастер 
немного сутуловатого, средних 
лет мужчину.

Николай Павлович уложил 
шлакоблок, спокойно снял рука
вицу и протянул руку:

— Будем знакомы.
Внимательным взглядом брига

дир, казалось, изучал юношу. А 
потом он повернулся к работав
шим недалеко каменщикам и 
крикнул:

— В нашем полку прибыло — 
знакомьтесь!

.■ — Федор...
— Александра...

, — Михаил...
К Да.рвину один за другим под

ходили юноши и девушки. Все 
крепко жали руку, как бы по
здравляя юношу с тем, что хоро
шо сделал, придя в их молодеж
ную бригаду.

Только на улыбку своих новых 
друзей Назреев отвечал недо
верчиво. Почему-то стало боязно 
за свое неумение. Вот все спе
шат к своим рабочим местам, 
умело ведут кладку, а он, если 
начнет — ничего не получится. 
Дарвин уверен в этом. Шесть ме
сяцев учебы в школе мало что 
дали. «Трудный парень» — назы
вали его преподаватели и ма

стера. Назреев не пытался хо
рошо освоить специальность — 
она не нравилась ему. «Лишь бы 
время скоротать, — думал юно
ша, — а потом... Потом куда-ни
будь поступлю...». Он был твердо 
уверен, что ошибся в выборе про
фессии.

— Может, начнем? — услышал 
Дарвин голос нового бригади
ра. — Становись сюда...

Первый шлакоблок лег пра
вильно, со вторым пришлось не
много повозиться, а третий ни
как не хотел вставать на свое 
место... Парень разволновался. 
Николай Павлович, не отрываясь 
от работы, внимательно следил 
за движениями юноши. Тот крас
нел и бледнел, много раз сма
хивал пот с лица, но получалось 
плохо, работа шла из рук вон 
медленно.

— Да ты, парень, не спеши, 
спокойней работай.

— Все равно ничего не вый
дет,—раздраженно бросил в от
вет Дарвин, — не выйдет и все...

И уже не растерянность, а ка
кая-то необъяснимая злоба по
явилась на лице.

— Вот, посмотри сюда, — ус
лышал он все тот же спокойный 
тихий голос, хотя ожидал грубого 
окрика, — посмотри повнима
тельней.

Николай Павлович быстрыми и 
ловкими движениями укладывал 
блоки.

— Попытайся еще раз, смелей, 
смелей ..

Но руки Назреева не слуша
лись. Хоть и захотелось ему уго
дить этому хорошему челове
ку — не получалось.

...Давно уже закончилась сме
на. На улицах города начали 
зажигаться гирлянды электриче
ских огней. На стройке — ни 
души. Только двое — один, умуд
ренный опытом, другой, только 
что пришедший на производст
во, — не покидали строительной 
площадки. О многом рассказал в 
этот вечер Николаи Павлович 
Дарвину Назрееву.

— Взгляни на город. Вот там, 
на западе, совсем недавно был 
еще лес, а сейчас — многоэтаж
ные дома с просторными, светлы
ми квартирами. И знаешь, как 
радостно становится на сердце, 
когда видишь во дворах вы
строенных тобою зданий бойких 
ребятишек, Они живут в тепле 
и уюте,.

Бригадир рассказал о том, что 
бригада, в которую попал паре
нек, комплексная, все время пе
ревыполняющая задание, что 
юноши и девушки установили 
строгий самоконтроль над своей 
работой: попробуй-ка кто до
пустить брак!

Следующий день принес Наз
рееву огорчения. Работа не клеи
лась. Навязчиво терзала одна 
мысль — подведу всех. Больнее 
всего было сознавать свое не
умение, когда каждый член брига
ды старался помочь, давал доб
рый совет.

Вечером по дороге в обше- 
тие настроение Дарвина не
много улучшилось. Шли почти 

всей бригадой. Не было лишь 
Николая Павловича — его вы
звали к начальнику строитель
ства. Никто даже не намекнул 
Назрее-ву, что он плохо работал, 
не выполнил норму. Разговор 
шел о бригадире и начал его ка
менщик Михаил Подлеснов:

— Помните, как дядя Коля По
лунина отчитал — забыл парень 
внутренние перевязки у дымохо
дов сделать.

Громче всех рассмеялась Але
ксандра Князева:

— Аж вспотел бедняжка. Луч
ше б, говорит, обругал как сле
дует, а то спокойно доказывает 
при всех, сколько лишних средств 
«улетело в трубу», сколько по
напрасну труда затрачено.

— Федор Ермаков, говорят, был 
вчера у дяди Коли, — продол
жила разговор Людмила Коре
панова.

— Своенравный парень, — с 
улыбкой произнес Подлеснов. — 
Как он в первые-то дни со строй
ки бежать собирался. «Не вый
дет, кричит, из меня каменщик— 
и все тут», А дядя Коля спокой
но: «Выйдет, говорит, выйдет, да 
еще какой». И вышел. Сейчас 
Федька даже нос задирает — 
сам бригадиром стал. И не кри
чит никогда, с дяди Коли пример 
взял...

Почувствовал в тот вечер Наз
реев, какой большой души че
ловек бригадир Вершинин, как 
любят его, как тянутся к нему 
сердца ребят, как теплю отзы
ваются они о дяде Коле.

Много дней прошло с того вре
мени. Дарвин Назреев сейчас — 

квалифицированный каменщик, от 
души увлеченный своей профес
сией, своим делом.

Совсем недавно в молодежную 
бригаду Вершинина пришло но
вое пополнение. Безусые юнцы 
Леонид Багаев и Толя Блажев- 
ский, только что окончившие шко
лу ФЗО, на первое замечание 
бригадира грубо ответили:

— Сами знаем...
Может и остались бы они без

наказанными, потому что Нико
лай Павлович лишь улыбнулся в 
ответ, если бы не слышал , это
го разговора Дарвин Назреев. 
В обеденный перерыв он взвол
нованно доказывал паренькам, 
что они совершили непроститель
ную ошибку. Много хороших, ду
шевных слов нашлось у Дарвина, 
чтобы охарактеризовать любимого 
бригадира.

• * *

Николай Павлович Вершинин 
воспитал уже около 100 квали
фицированных каменщиков. Мно
гие из них стали бригадирами, 
руководи тел я м и трои эводств а;
Воспитатель молодежи — так на
звали Вершинина товарищи по 
работе. И давно уже никто на 
строительстве не удивляется, что 
бригада, которой он руководит, 
состоящая только из неопытной 
молодежи, добивается первенства 
в социалистическом соревновании.

Большим авторитетом и уваже
нием пользуется Николай Павло
вич Вершинин у населения Рев- 
ды. Ведь неспроста его выдви
нули кандидатом в депутаты вер
ховного органа власти Россий
ской Федерации.

П. ЛЫСОВ.



Люциан ВОЛЯНОВСКИЙ

(Продолжение. Начало в №№ 18, 20).

1 'Альберту Мохру двадцать два 
года, но как он их провел?! Нет, 
нет, этого он не напишет в 
карточке. А чтобы узнать о нем 
больше, надо иметь в руках до
кументы господина Артура Мах- 
Ьика и господина Антона Морав
иа, потому что эта трое, в ко
нечном счете, являются одним и 
тем же лицом. Но и это не даст 
еще полного представления о на
шем новом знакомом, который на 
самом деле называется Адольфом 
'Махурой. Итак, один преступник 
под четырьмя фамилиями.

Адольф Махура — силезец, 
происходит из Страдуни. В по- 
'следний год войны принадлежал 
уже к «гитлерюгенд». Позже ка
кое-то время работал у окрест
ных крестьян, а затем — это бы
ло в апреле 1950 года—поступил 
в Чехословацкое пароходство на 
Одре. Спустя некоторое время 
'дослужился до боцмана. Даль
нейший его жизненный путь мог 
бы протекать чисто и спокойно, 
как река Одра. Однако Махура 
захотел ввести в свою жизнь па
разитический принцип: получать 
побольше, а давать поменьше. 
'Речники, вспоминая его, и по 
сей день отзываются о нем как о 
жулике. Он крал предметы лич
ного обихода, не брезгал ничем. 
'Несколько раз, когда дело дохо
дило до столкновения с товари
щами, Махуру брал под защиту 
его компаньон Ежи Котсик. Ког
да обворованные потребовали 
вмешательства милиции, в ночь 
с 7 на 8 ноября 1952 года Ма
хура и Котсик со своей женой 
Терезой убежали через границу 
в Берлин.

* * *
В Западном Берлине Махура 

является к своей тетке Марианне 
фон Гелих, которая в районе 
Шарлоттенбурга имеет гостиницу 
и ресторан. Махура идет в ко
миссариат западноберлинской по
лиции для прописки. Когда в 
графу «откуда прибыл» он впи
сывает польское село, чиновник 
полиции сообщает в отделение 
американской разведки на Ман- 
тейфельштрассе. Оттуда немед
ленно вызывают Махуру к себе. 
В течение многих часов работ
ники разведки допрашивают его. 
Откуда сбежал? Какой дорогой 
ехал через Германскую Демокра
тическую Республику? Что видел

1 Зарубежная печать и радио 
продолжают оживленно обсуж
дать материалы сессии Верхов
ного Совета СССР—новый бюд
жет Советского государства, речь 
И. А. Булганина на заключитель
ном заседании сессии, доклад 
В. М. Молотова о международ
ном положении и внешней поли
тике Советского Союза, Деклара
цию Верховного Совета СССР, 
обращенную к парламентам всех 
государств.

Люди доброй воли, составляю
щие подавляющее большинство 
всего человечества, встретили ре
зультаты работы сессии Верхов
ного Совета СССР как еще одно 
проявление миролюбивой внешней 
политики Советского государства. 
«В докладе Молотова и речи 
'Булганина, — пишет китайская 
газета «Женьминьжибао», — с 
предельной точностью дан анализ 
международной обстановки и ука- 
ваны причины современной меж
дународной напряженности и уг
розы новой войны. В этих вы
ступлениях с новой силой подчер
кивается неизменная миролюби

по • пути? Какое сейчас движение 
пароходов на Одре? Что возят 
баржи?..

Когда, наконец, из него добы
вается все, что может иметь хоть 
какую-нибудь информационную 
ценность, американская разведка 
предлагает Махуре постоянное 
сотрудничество. Тот соглашается. 
Шефство над ним берет опытный 
господин Нентвих, Он представ
ляет разведку генерала Гелена. 
На нем лежит обязанность по
ставлять сырой материал. Гото
вый фабрикат для шпионской 
деятельности выходит из заведе
ний Западной Германии.

Новый хозяин Махуры устраи
вает его в отеле и в доказатель
ство доверия выплачивает сразу 
же 80 марок из расчета десяти 
марок в день. Несколько дней 
проходят для Махуры очень при
ятно и беспечно.

Однажды утром к нему в 
отель является Нентвих с но
венькими фальшивыми докумен- 
там1И на имя Артура Махника.

Снабженный «Аэрлит-Орде- 
ром»—приказом на вылет аме
риканским военным самолетом, 
Махура в тот же день призем
ляется во Франкфурте-на-<Майне, 
где его уже ждет Рудольф Ре
дер.

* * *
Господин Рудольф Редер хо

рошо знает Польшу, ее язык и 
обычаи. Большое имение, кото
рым он владел в Ольштинском 
воеводстве, сегодня принадлежит 
Объединению государственных 
сельских хозяйств, и господин Ре
дер, имеющий за собой многолет
ний опыт работы в гитлеровской 
разведке, а также чин полковни
ка СС, не щадит сил, чтобы сно
ва вернуться в свои владения.

Из Франкфурта-на-Майне он 
со своим новым подопечным едет 
дальше в Баварию.

Прекрасно расположенное ме
стечко Дисен дремлет на берегу 
озера Аммера. Жители местечка 
получают неплохие доходы от 
туристов, и никого не удивляет 
прибывший издалека для прове
дения своего отпуска молодой 
Артур Махник. Поселяется он в 
маленьком отеле «Алле Пост».

Однако разведка генерала Ге
лена не из филантропических по
буждений выплачивает Махуре 
суточные в размере 10 марок.

вая политика Советского Союза, 
направленная в защиту мира, на 
смягчение международной напря
женности».

Широкий отклик встретила. Де
кларация Верховного Совета 
СССР. Чехословацкая газета 
«Праце», например, пишет: «Мы 
поддерживаем Декларацию Вер
ховного Совета сССР и считаем, 
что интересы мира неотложно тре
буют, чтобы парламенты всех го
сударств сделали все возможное 
для защиты этих интересов». В 
Англии группа членов парламен
та предложила принять резолю
цию, в которой отмечалось бы: 
палата с интересом отнеслась к 
заявлению Верховного Совета 
СССР о том, что ответственность 
за сохранение мира лежит на 
парламентах и что отношения 
между странами могут быть 
улучшены с помощью обмена 
парламентскими делегациями и 
выступлений парламентских деле
гаций одной страны в парламен
тах другой страны.

Трезво настроенные круги в 
буржуазных странах признают 

Для них он только «ОДТ-738»— 
новый агент в трудно сплетаемой 
шпионской сети, которая должна 
растянуться над Польшей. Агент 
«ОДТ-738» окончил всего-навсе
го пять классов. Шпионского об
разования не имел никакого, в 
армии никогда не служил и не 
сумел бы, пожалуй, отличить про
тивотанкового орудия от гауби
цы. Эти пробелы надо было за
полнить.

Два раза в неделю в уютный 
отель «Алле Пост» приезжает 
Рудольф Редер, который обучает 
Лйахуру тайному письму, 'особен
но способу, с помощью которого 
он должен будет посылать свои 
донесения из Польши в Запад
ный Берлин по условленному ад
ресу.

Мастер и ученик проводят за
нятия по топографии и зарисов
ке: ориентации на местности Ре
дер уделяет много внимания.

В другие дни появляется в Ди
сене герр Янсен. Его внешность 
сильно пострадала в последнюю 
войну от ожогов, которые он 
получил в пылающем самолете. 
Он преподает Махуре трудное 
искусство распознавания разных 
типов самолетов и аэродромов. 
Кроме того, Махура зубрит тео
рию организации шпионской сети, 
технику закладывания мертвых 
ящиков. «Профессором» этого 
предмета является господин Бау
ер—специалист по изготовлению 
фальшивых документов.

Такая индивидуальная учеба 
стоит, конечно, очень дорого, но 
дает гарантию, что отдельные 
агенты не будут знать друг дру
га. Известны случаи, когда раз
ведка генерала Гелена обучала в 
одном пункте в одно и то же 
время двух агентов одной сети, 
и оба они не знали друг друга. 
Знакомились только на скамье 
подсудимых польского военного 
суда.

Бывший одрский водник вби
вает себе в голову, что на тер
ритории Германской Демократи
ческой Республики он называется 
Альберт Мохр, родившийся в 
1931 году в Гливицах, а после 
переброски в Польшу будет вы
ступать как Антон Моравец, ро
дившийся 12 февраля 1927 года 
во Вроцлаве. Бауер не дает ему 
покоя:

— Альберт Мохр, что ты делал 
в 1946 году?

(Продолжение следует)

правильность принципа мирного 
сосуществования социалистиче
ских и капиталистических госу
дарств, лежащего в основе со
ветской внешней политики. Так, 
английская газета «Дейли ге
ральд» подчеркивает важность 
мирного сосуществования стран с 
различным общественным устрой
ством и добавляет: «Необходимо 
настойчиво изучать возможности 
улучшения отношений с Росси
ей». Такого же мнения придер
живается западногерманская га
зета «Весгдейче альгемейне цей- 
тунг», отмечающая важность Де
кларации Верховного Совета 
СССР.

Что касается реакционной им
периалистической пропаганды, то 
она всяческими измышлениями 
старается извратить смысл ито
гов сессии Верховного Совета 
СССР. В этом особенно изощ
ряется реакционная печать США, 
которая большой интерес амери
канцев к сессии Верховного Со
вета пытается удовлетворить не 
объективным, а лживым освеще
нием ее решений. Но правда

Исполкому Сысертского райсовета 
депутатов трудящихся

КРАТКИЙ ОТЧЕТ
о реконструкции помещения сельского Совета
От председателя Кашинского сельского Совета Сурина

В целях увеко
вечения своей 
деятельности мной 
проведены капи
тальный ремонт и 
реконструкция по
мещения сельско
го Совета, а имен
но.

Сломаны все пе
чи и сооружена 
одна новая, под- 
держ и в а ю щ а я 
температуру в по
мещении 0°.

Сломаны ста
рые перегородки 
и сооружена дру
гая, новая, весьма не капиталь
ная по качеству и капитальная 
по стоимости.

Кроме того, произведено мно
го других работ.

Все эти мероприятия дали 
возможность разместить в по
мещении работников сельско
го Совета, почты и выделить 
помещение для больницы.

мягко
Выпускники ремесленного 

училища К» 47, проработавшие 
в кузнечно-монтажном цехе Се
верского металлургического за
вода вот уже пять месяцев, 
робко напомнили администра
ции о том, что необходимо бы 
выдать им положенную спец
одежду' — ведь зима теперь.

Им грубо ответили: «Вы у 
нас состоите сверх штата. Нет 
для вас спецодежды»!

Тогда молодые рабочие более 
настойчиво заявили: «Хоть мы 
и сверх штата у вас являемся

Тысячи лондонцев собрались недавно около Палаты общин. Многие нес
ли плакаты с протестом против ремилитаризации Западной Германии. Они 
желали встретиться с депутатами парламента. Демонстрация против ремили
таризации Западной Германии была организована Английским комитетом за
щиты мира.

Снимок агентства Юнайтед Пресс Фото (Лондон).
фотохроника ТАСС 

---------------------★ *-------------------------

всегда пробьет себе дорогу. И 
французская коммунистическая 
газета «Юма ните» с полным ос
нованием заявляет: «Советский 
Союз пойдет вперед по пути к 
коммунизму, окруженный сочув
ствием трудящихся всего мира и 
доверием народов»,

На весь мир прозвучали слова 
Декларации Верховного Совета 
СССР: «Советский Союз, опира
ясь на несокрушимое единство 
его народов, на неисчерпаемые 
свои ресурсы, полон решимости 
обеспечить мирный труд своих

Сейчас работни
ки почты сидят в 
коридоре, служа
щем одновременно 
при е м ной для 
больных. Вход н'а 
почту и в больницу 
осуществляется че
рез одну дверь, 
что дает свои по
ложительные ре
зультаты. К при
меру: приходит
гр а ж д а ни н на 
почту, при носит 
бандероль, а уно
сит грипп и на- 
сморк. Но он

может и не уходить, ибо ме- 
дшцинская помощь рядом. Та
ким образом начинает функ
ционировать больница.

О затраченных же средствах 
я из скромности умалчиваю. 
Могу только добавить, что до
стигнута и экономия средств 
за счет I (одного) невставлен- 
ного оконного стекла.

Запись отчета произвела 
В. БИРЮКОВА.

ГОВОРЯ 1
по бумажкам, но продукцию ( 
даем достаточно штатную и 1 
весомую. Работать же без спец- ) 
одежды трудно, холодно, невоз- ] 
можно». <

На это они получили ответ: ) 
«Мягко говоря, вы саботаж- > 
ники!» {

Ответ «мягкий», достаточно 1 
характеризующий черствые, за- < 
мороженные сердца работников I 
администрации завода. \

И. Ш ВАЛ ЕВ, А. ЗАХАРОВ, (
Б. КРАСНОПЕРОВ и др. {

граждан и оградить их от всяких 
посягательств извне. Другие на
роды, как и прежде, в лице Со
ветского государства найдут 
прочную, несокрушимую опору в 
борьбе за мир и прогресс». Если 
же империалистические агрессо
ры, потрясающие атомной бом
бой, решатся все же на преступ
ную авантюру, то погибнет не 
«мировая цивилизация», сколько 
бы она ни пострадала от новой 
агрессии, а погибнет подгнившая 
капиталистическая система, от
живающая свой век.
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